

Starkes Blut

Von LunaraLoveBill

Kapitel 11: kleine Eifersucht

Kaum hatte es der Grauhaarige dies gesagt ging auch die Tür auf. Jeder auch Sasuke sahen gespannt zu dieser. Als die Person reinkam, klappten Sasuke und Naruto gleichermaßen die Münder auf und Naruto Sprang auf: „Was machst du den Hier?!“ „Na was wohl mein Praktikum, was den sonst Naruto?“ Meinte Itachi ganz locker und ein kleines Lächeln auf seinen Lippen, welches einigen Mädchen in der Klasse ein feuchtes Höschen bescherte.

Noch recht geschockt setzte sich Naruto wieder auf seinen Platz. Auch Sasuke war etwas überrascht, denn er hatte nicht erwartet, dass sein Bruder ausgerechnet in seiner und Narutos Schule ein Praktikum machen würde. Hatte er den kein Vertrauen zu seinem kleinen Bruder gehabt? Denn er konnte an Jeder Schule sein Praktikum machen.

Der Gedanke, dass sein Bruder kein Vertrauen zu ihm hatte machte den jüngeren Schwarzhaarigen echt wütend. Weswegen er vor sich her murrten ließ, klar hatte er vorhin kurz seine Fassung verloren aber er hatte schon einen Schlag deswegen kassiert. Für diesen wollte er sich noch an den Rothaarigen Rächen.

Er sah kurz zu Naruto welcher immer noch ganz fassungslos Itachi ansah. Dieser wiederrum stellte sich in der Klasse vor. „Schönen guten Morgen zusammen, ich bin Itachi Uchiha und wie ihr schon bestimmt erraten habt, der große Bruder von Sasuke und Naruto. Ich werde die nächsten 2 Monate mein Praktikum in euer Klasse verbringen“ Ein Jubeln unter den Mädchen brach aus und unterbrach Itachi.

Mit einem Sanften lächeln wartete er bis die Mädchen ruhig waren. Dies dauerte etwas, aber als sie es dann waren fuhr er fort: „Wenn ihr Fragen zu mir habt keine Scheu“ Sofort schnellten die ersten Hände der Mädchen hoch. Es kamen immer fast dieselben Fragen wie: „Haben sie eine Freundin“ Oder „Was mögen sie den so?“

Auf diese Antwortete er immer, dass es Privatsache wäre und zwinkerte den Mädchen immer zu. Was sie Quietschen ließ, die Jungen kamen erst nicht ihren Fragen durch. Nach geschlagenen 30 Minuten, kamen keine neuen Fragen und Itachi machte die Vorstellungsrunde beenden. „So nun ist es vorbei mit der Vorstellung, wenn ihr noch Fragen habt dann bitte in der Pause“

Die Mädchen murrten und die Jungen atmeten erleichtert auf. Da diese das

gesabbere der Mädchen nicht mehr lange ausgehalten konnten. Ohne weitere Umschweife begannen dann Kakashi und Itachi mit dem Unterricht. Oder eher gesagt Itachi machte den gesamten Unterricht alleine, dies machte er nicht einmal schlecht.

Nicht nur das sogar besser als Kakashi oder die Anderen es taten. Man hätte meinen können, dass Itachi nie was anderes gemacht hätte. Er hatte sogar geschafft, dass die was eigentlich nie mit im Unterricht mit machten zu Motivieren. Alle waren begeistert von ihm nur sein Bruder Sasuke war noch ganz misstrauisch. Weswegen er sich vornahm ihn nach dem Unterricht zu fragen was das alles sollte.

Im Unterricht saß der Schwarzhaarige auf heißen Kohlen, er wollte endlich wissen was es alles sollte und auch nebenbei Naruto und dein neuen Schüler trennen. Denn dieser war für Sasukes Geschmack zu nahe an den Blondem. Garra hatte nämlich seinen Tisch an den des Blondem geschoben, da er noch keine Schulbücher hatte und bei ihm reinschaute. Auch wenn er welche gehabt hätte, hätte er behauptet, dass er keine hätte. Damit er in der Nähe des Blondem sein konnte, da er sein Geruch sehr mochte.

Die Nase des Rothaarigen war schon immer sensibel gewesen und er empfand bei den Meisten Menschen, dass sie stanken. Da diese mit Chemischen Stoffen ihren eigenen Körpergeruch übertünchten. Dies machte der Blonde nicht, weswegen er abgesehen von dessen freundlichen Charakter gerne bei ihm war.

Naruto spürte zwar die Blicke von Sasuke dachte aber, dass diese von irgendeinem Liebestrunkenes Mädchen stammte, welches auf Garra eifersüchtig war. Weswegen er nur seufzte und weiter lernte und auch Garra etwas erklärte und deshalb noch näher an den Rothaarigen ran ging. Was Sasuke noch wütender machte und Garra einen kaum sichtbaren roten Schleier um die Nase zauberte.

Bevor Sasuke kaum noch aushalten konnte und dazwischen gehen wollte, klingelte dann auch schon zur Pause. Kaum hatte es geklingelt standen alle auf und gingen entweder zu Itachi oder Garra und fragten sie aus. Garra war sichtlich überfordert mit den ganzen Fragen, weshalb ihm Naruto aushalf und die Anderen überredete alle zu Itachi zu gehen. Dies war seine kleine Rache, dass er es ihm verheimlicht hatte, dass er an ihrer Schule sein Praktikum machte.

Auch wenn Itachi ganz cool wirkte, mochte er das Gefrage auch nicht sonderlich. Er wusste, dass Naruto dies wusste und wusste auch dass der Blonde ihn so bestrafen wollte. Doch diese Strafe wollte der Dunkelhaarige nicht über sich ergehen lassen. Weswegen er beschloss dem Blondem es heimzuzahlen, auch wenn es eigentlich nicht seine Art war dies zu tun. Aber der Blonde hatte eine Art Spieltrieb in den Älteren Uchiha geweckt.

Dadurch, dass Itachi wegen Naruto belagert wurde. Konnte Sasuke Itachi nicht zur Rede stellen, weswegen er beschloss Naruto und Garra hinterher zu gehen. Da er nicht wollte, dass Naruto dachte, dass er eifersüchtig wäre ging er einige Meter hinter ihnen her. Naruto und Garra unterhielten sich über die verschiedensten Dinge, wie Fußballspielern und den kommenden Schulfesten. Ab und zu erzählte Naruto einen seiner Witze, einer der so schlecht war, dass er schon wieder gut war und beide lachen mussten.

Beim lachen Stützte sich Naruto leicht an Garra, da wenn er lachte immer es sehr übertrieb und man angst haben müsste das der Blonde erstickt. Aber da Sasuke das schon kannte, störte es ihn nur das sie sich zu nah waren. Als die Beiden dann um einer Ecke gingen, lief Sasuke schnell auch um diese und stieß gegen Jemanden.